
 

 

ATA Nº 10/2023 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS 

Aos vinte e seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, as oito horas, na sede do Instituto 1 

de Previdência dos Servidores Públicos Municipais de Timbó, reuniram-se os membros do Comitê de 2 

Investimentos do TIMBOPREV: Carmelinde Brandt, Joel Ricardo Raiter, Greyce Nardelli Severino e 3 

Romero Espíndola e Silva, para acompanhar a carteira de investimentos do Instituto em conformidade 4 

com os objetivos estabelecidos pela Política de Investimentos e analisar a alocação dos recursos por 5 

cada segmento de mercado e os pareceres e avaliações do cenário macroeconômico proposta pela 6 

consultoria de investimento – SMI Consultoria. A Sra. Carmelinde deu abertura da reunião 7 

cumprimentando a todos os presentes e foram realizadas as seguintes deliberações: 1) Política de 8 

Investimentos – Em virtude da escassez de tempo na presente data por conta de mais assuntos a 9 

serem discutidos, e necessidade de uma dedicação e tempo maior para analisar a Política de 10 

Investimentos, o Comitê decidiu realizar uma reunião extraordinária exclusiva para a finalização da 11 

Política de Investimentos. 2) Carteira de investimentos e Demonstrativos – Foram analisados os 12 

demonstrativos e Relatório de Investimentos do mês de setembro/2023, a carteira de investimentos, 13 

o enquadramento da carteira, o retorno e rentabilidade da carteira, bem como a meta alcançada no 14 

mês, sendo que não conseguimos bater a meta do mês, mas conseguimos bater a meta do ano 15 

acumulada até setembro/2023. 3) Fundos de Renda Variável – O Comitê recebeu por e-mail o parecer 16 

do gestor do fundo Caixa FIC FIA Multigestor (CNPJ 30.068.224/0001-04) a respeito da situação de 17 

rentabilidade negativa do fundo e encaminhou para análise da SMI Consultoria. Quanto ao Fundos de 18 

Renda Variável BB FIC FIA Setor Financeiro (CNPJ 08.973.948/0001-35) o Comitê ainda não obteve 19 

retorno e a Sra. Carmelinde irá entrar em contato novamente para cobrar o retorno de uma análise. 20 

4) Fundo Brasil Florestal –   A Sra. Carmelinde havia enviado e-mail para os gestores do Fundo Brasil 21 

Florestal FIC FIP (CNPJ 15.190.417/0001-31) para solicitar informações do fundo sobre o pagamento 22 

das parcelas, da qual os mesmos responderam que o Fluxo aprovado em Assembleia está 23 

transcorrendo sem nenhum atraso, de modo que o comprador tem honrado com todas as parcelas, e 24 

os recursos foram destinados da forma prevista. Desta forma, a expectativa, de acordo com o 25 

cronograma passado pelo gestor, é começar a retornar o valor aos cotistas a partir do próximo ano.  26 

3) Carteira Recomendada – O Comitê analisou a Carteira Recomendada, em que não há alterações a 27 

serem feitas no momento. 4) Compras de NTN-b: No dia 20/10/2023 o Comitê realizou a compra de 28 

NTN-b 2035, no entanto, por motivos de volatilidade do mercado, só conseguiu efetivar a compra no 29 

valor de 5,4 milhões, dos 7 milhões sugeridos pela Consultoria Financeira. O Em observância ao estudo 30 

de ALM e condições do mercado, o Comitê então solicitou orientação a SMI Consultoria quanto a 31 

possibilidade de compra de mais títulos públicos, com indicação de valores e de qual NTN-B para 32 

cotação, bem como de onde realizar o resgate. A Consultoria respondeu que de acordo com o estudo 33 

de ALM do Timbóprev haveria um espaço de R$ 24 milhões (17% do PL do Timbóprev) para compra. 34 

De acordo com as taxas atuais, a SMI acredita ser propício uma nova entrada de 1/3 do valor restante, 35 

ou seja, R$ 8.000.000,00 (Oito milhões de reais), pois devemos continuar aproveitando o cenário de 36 

taxas acima da meta , frente um CDI que conforme cenário projetado deve entregar meta atuarial até 37 

meados de maio/junho 2024. Finalizando a sugestão, a SMI orienta que o Timbóprev, de forma 38 

gradual, aloque a totalidade do que foi sugerido no estudo de ALM na NTN-B 2035 (inclusive 39 

reinvestindo os cupons de juros de forma integral enquanto houver taxa) movimento este que deve 40 

ser feito de forma gradual, e ressaltando o montante de 9 milhões que irão receber em 15/08/24 com 41 

uma possibilidade de não haver taxas acima da meta. O Comitê, por prudência, decidiu não atingir o 42 

limite do ALM para não comprometer todos os recursos, além disso, o Comitê analisou as taxas do dia 43 

e diante da análise do mercado no momento, decidiu realizar na presente data a compra de Títulos 44 

Públicos da seguinte forma: 4.1) Nova compra de R$ 5.000.000,00 (Cinco milhões de reais), em NTN-B 45 

2035 conforme sugere o estudo de ALM. 4.2) Resgate no valor de R$ 5.000.000,00 (Cinco milhões de 46 

reais),  do Fundo BB FIC PREV. PERFIL RENDA FIXA (CNPJ 13.077.418/0001-49). Os membros do Comitê 47 

de Investimento participantes da reunião decidiram por unanimidade quanto às alterações sugeridas. 48 



 

 

Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que vai assinada pelos membros presentes. 49 

Timbó, 26/10/2023. 50 

 

 

 

 

Carmelinde Brandt 
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Romero Espíndola e Silva Greyce Nardelli Severino 

 


